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 PROCÈS-VERBAL 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DES TROIS-TEMPS 

LUNDI LE 12 mai 2014 À 19 H 15 

 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-13-14-023 
 
 
 
CE-13-14-024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Étaient présents : 

 Madame, Geneviève Beauchesne, enseignante 
 Madame Anik Bélair, parent 
 Madame Julie Cabral, parent 
 Madame Linda-Lyne Houle, parent 
 Monsieur Charles Sorel, parent 
 Monsieur Roger Cousineau, parent 
 Madame Sophie Richer, enseignante 
 Madame, Sophie Collette, enseignante 
 Madame Nancy Perreault, Service de garde 
 Monsieur Michel Pichet, membre de la communauté 
 Madame Milena Joa, directrice 

 
Étai(en)t absent(s) : 

 Madame Manon Larose,  enseignante 
 Madame Nathalie, Chenette, directrice adjointe  

 

       Madame Anik Bélair agit à titre de secrétaire 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  

               Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 19 h 15. 
 
2.  Lecture et adoption de l’ordre du jour 

                 Madame Sophie Richer propose l’adoption de l’ordre du jour. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

 
3.  Adoption du procès-verbal du mardi 25 mars 2014 

Madame Julie Cabral propose l’adoption du procès-verbal. 
                 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
          4  Suivi au procès-verbal 
                 4.1.1  La conférencière, Manon Boudreau, continue ses cours à l’école           

George-Étienne Cartier. 
 
            5.  Madame Milena Joa a contacté Monsieur Richard Pundzius concernant   

la problématique.  Il de déplacera pour constater le problème concernant le 
stationnement arrière. 

                  5.1  Signature du registre 
                         Le registre est  signé. 
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6. Période de questions du public 
       Aucune question du public. 
 
7. Points d’information 

a. Brunch de la fondation 
Les profits tournent autour de 3 700 $. 
 

8. Points de décision et de discussion 
a. Don (résolution d’utilisation)  Madame Geneviève Beauchesne propose 

la première résolution.   Madame Linda-Lyne Houle  propose la 
deuxième résolution. 

b. Campagnes de financement 2014-2015 
La fondation voudrait faire une  campagne de financement  à l’école l’an 
prochain.  La fondation propose la vente de fromage.  Madame Sophie Richer 
propose que la campagne ait lieu en 2014-2015. 
c. Règles et mesures de sécurité (code de vie) 
Madame Milena Joa  a présenté le document sur les codes de vie.  Elle 
souligne la modification concernant l’habillement.  Par ailleurs, madame 
Milena Joa explique qu’il n’y aura pas de carnet sur les manquements comme 
cette année.  La compilation se fera à même l’agenda pour l’an prochain. 
Madame Nancy Perrault propose l’adoption du document. 
 

9. Points d’échange 
a. Correspondance 

  Aucune correspondance 
 
b. Parole à la représentante du comité de parents 

 
 

c. Parole à la technicienne du service de garde 
Madame Perrault mentionne qu’il aura une augmentation de vingt enfants 
pour l’an prochain au service de garde. 
 

d. La vie à l’école 
-Les examens  ministériels débuteront dans la semaine du 20 mai. 
-C’est le mois de la santé. Le défi Pierre Lavoie est en branle. 
-La semaine du 12 au 16 mai est la semaine de la famille. 
-Le 22 et 23 mai, le Planétarium viendra à l’école. 
-Le 30 mai, les 3e et 4e iront au Centre Sportif de Longueuil. 
-Le 31 mai, les enseignants feront la marche pour la société de recherche sur le 
cancer. 
 

10.    Autres sujets :  
i. Sortie de fin d’année à l’école 

Le 3 juin 2014, il est proposé d’aller à la piscine au Centre Desjardins de 
St-Hyacinthe.  Cette activité s’adresse à tous les enfants de l’école. 
Monsieur Charles Sorel propose que l’activité ait lieu. 
 

ii. Direction 
La Commission scolaire a  révisé  la répartition des postes en direction et 
direction adjointe.  Le poste de direction-adjointe ne sera pas reconduit en 
2014-2015 à l’école  des Trois-Temps et Georges-Étienne-Cartier. 
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iii. Party des finissants 

Un courriel a été envoyé par l’enseignante de sixième année pour 
demander aux parents des enfants de sixième s’il y a des volontaires pour 
l’organisation d’un party à la fin de l’année pour les finissants. 
 

                    10.1  Fondation 
                             La fondation remettra un dictionnaire à chaque enfant de sixième année.  
                             La fondation voudrait faire la remise cette semaine. 
 
                    10.2  Utilisation du restant du budget du conseil d’établissement 

Madame Sophie Collette propose que l’argent soit utilisé pour un léger 
goûter lors du dernier Conseil d’établissement du 11 juin. 

 
11. Levée de l’assemblée  
 

Madame Julie Cabral propose la levée de l’assemblée à 19 h 58. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
Date de la prochaine assemblée : 11 juin 2014 à 19 h. 
 
 
 
 
 
 

 
 

___________________________ ___________________________
Roger Cousineau, président                               Milena Joa, directrice 

 
 

 


